

2年学年だより

加賀市立東和中学校
第2学年 学年だより
第8号
2024年11月13日

～笑顔満祭な文化祭～

11月1日（金）「笑顔満祭」のスローガンのもと、文化祭が開催されました。「本当の笑顔とは？」について考えるきっかけになったのではないのでしょうか。2年生の発表は、①総合的な学習の時間 ②英語暗唱 ③合唱コンクールでした。特に、クラス一丸となった合唱コンクールは、練習をすごとにクラスがまとまり、美しい歌声が響くようになってきました。午後の委員会の企画や、吹奏楽部の発表でも笑顔がたくさん見られました。全員で創り上げた「笑顔満祭」の文化祭になりました。



～感想～

私が文化祭で一番心に残ったのは、合唱コンクールです。2年1組は1番初めの合唱で、学年の曲もステージで歌わなければならなかったのもとても緊張しました。学年練習のときは、全体的に声が出ていなくて不安だったけれど、本番では各パートから大きな声が出ていて、歌いやすかったです。クラスの曲では伴奏をしました。本番で緊張するとテンポが速くなってしまい、指揮や歌と合わなくなるので、いつも以上に落ち着いてあせらずに弾くことを意識しました。優勝はできなかったけれど、今までで一番いい合唱になったと思います。その後の委員会ごとの出し物ではこれまでになかったようなものが多くて楽しかったです。来年は私たちの番なので、更に楽しい文化祭をつくりたいです。

私は、この文化祭で協調性と責任感が強くなったと思います。1年生のときは、（他の人が歌ってくれる）と他人事のように感じていたけれど、体育祭の時から全力で引っ張ってくれる3年生を見て、今までの自分の行動を見直すことができました。勝っても負けても最高の思い出になるようにみんなで協力して練習してきたからこそ、終わったとき、悔しい気持ちが強かったんだと思います。来年、3年生のように笑顔・責任感・協調性のある、そして、1年生、2年生に「こんな風になりたい」と思ってもらえる人になって、楽しい文化祭を作りたいと思います。文化祭スローガンである「笑顔満祭」は3年生の協力があってからこそ、達成できたのだと私は思います。



2週間前から始まった合唱の最初の練習は、声を出さない人やふざける人がいて、本当に目標を達成できるかどうかとても心配でした。ですが、毎日練習していくにつれ、クラス全体で一生懸命頑張れるようになってきました。特に実行委員や、指揮者、伴奏者のおかげでクラスが一つのまとまりとなり、どんどん成長していきました。中村先生も、「一番のびているのは2-2」と言ってくれたことがとてもうれしかったです。結果は、指揮者賞とポスター賞だったけど、僕は今までで一番の合唱だったことがとてもうれしかったです。文化祭のオープニングでは、今年も色々考えました。意見発表や英語の暗唱はとてもすごいと思いました。総合の発表もW がいい発表をしていました。最後は皆が「笑顔満祭」で終われてよかったと思いました。これからの学校生活も笑顔いっぱいそれぞれが思いやることを大切にしていきたいと思いました。

僕は今回の文化祭で初めて合唱コンクールの実行委員になりました。そして、当日の司会もしました。最初は声を出している人が一部の人だけだったし、まじめにやっている人も少なかったから、とても不安だったけれど、毎日練習していくにつれて、みんな声を出せるようになってきたし、リズムや声の高さなども合わさって、とてもきれいな声になっていて、優勝もあるかなと思っていました。本番は、1組→2組→3組の順番で、歌いました。1組もすごかったし、3組もすごかったけど、やっぱり2組が一番良いと思いました。でも、優勝は3組になって、とても悔しかったです。来年は優勝できるように頑張りたいです。



合唱コンクールは、みんなで心を合わせてがんばってきたものだし、本番でいつも以上の力が出せてよかったと思いました。実行委員として、みんながまとまっていくのを見ることができてよかったと心から思いました。みんなで合唱練習をしていた日々は今思うととてもきらきらした日々だったと思います。指揮者として、みんなの歌を聞くと、成長が感じられました。最初はまとまらなくて、ふざける人もいて大変だったけど、最後はまとまりのあるとてもいいクラスになったんじゃないかと思っています。このクラスで合唱をできて、とてもうれしく思いました。楽しかったです。

英語の発表では、どの学年の内容も何かよく分かったし、発音もとてもよくてすごいなと思いました。次のSTEAMの発表では、何をすることで、どんなメリット・デメリットがあるかがよく分かりました。合唱コンクールでは、3組は優勝できたのですごく嬉しかったし、頑張ってたかったなと思いました。でも、3年生の歌を聞いたときはとても驚きました。どのクラスも同じくらい声が出ていて、どの学年よりもうまくてびっくりしました。結果発表の時も、3年生はすごく喜んでいて、そのくらいみんなの気持ちが込められていたんだなと思いました。私も、来年は3年生みたいに気持ちを込めて、賞をもらえたら全力で喜びたいなと思いました。私も、こんな風になりたいって思われるような、いい3年生になれたらいいなと思いました。